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 19. Juni 2019 

Fragestunde  

für die Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 24. Juni 2019 

 

102.18.393 

Stv. Dr. Alekuzei 

SPD 

Welche Folgen könnte das Baseler Abkommen 

bezüglich des Plastikmülls für unsere Stadt haben? 

  

102.18.394 

Stv. Augustin 

CDU 

Im Sommer 2018 erlitt ein Angehöriger der 

Freiwilligen Feuerwehr Kassel während einer 

Brandsicherheitswache einen Sonnenstich. Warum 

werden Kopfbedeckungen zum Zweck des 

Sonnenschutzes nur Angehörigen der Berufsfeuerwehr 

zur Verfügung gestellt? 

  

102.18.395 

Stv. Schwalm 

CDU 

Was gedenkt der Magistrat zu unternehmen, um ein 

Überlaufen des Wahlebachs zu verhindern und die 

anliegenden Häuser vor weiterem Hochwasser zu 

schützen? 

  

102.18.396 

Stv. Dr. von Rüden 

CDU 

Wie ist der aktuelle Sachstand hinsichtlich der 

Bebauung des Salzmann-Gebäudes in Bettenhausen? 

  

102.18.397 

Stv. Kortmann 

CDU 

Wann wird der Magistrat entsprechend dem neuen 

Satzungsmuster des Hessischen Städtetages, des 

Hessischen Städte- und Gemeindebundes, dem HMDI 

und des Landesfeuerwehrverbandes eine neue 

Feuerwehrgebührensatzung der Stadt Kassel 

entsprechend den geänderten Rahmenbedingungen 

vorlegen? 

  

102.18.398 

Stv. Kalb 

CDU 

Wie werden in Kassel Gefahrenschwerpunkte im 

Schülerradroutennetz erfasst? 
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102.18.399 

Stv. Hartig 

SPD 

Wie ist der aktuelle Stand bei der Umsetzung der 

Tourismusabgabe? 

  

102.18.400 

Stv. Berkhout 

FDP+FW+Piraten 

Auf welcher vertraglichen Grundlage verschickt die 

Stadt Kassel  Werbematerial der Stadtsparkasse bei 

Versand offizieller Schreiben mit? 

  

102.18.401 

Stv. Burmeister 

FDP+FW+Piraten 

Wie bewertet die Stadt Kassel den Einsatz helleren 

Asphalts für das Mikroklima in Städten? 

  

102.18.402 

Stv. Gleuel 

FDP+FW+Piraten 

Welche Nutzung ist für das freiwerdende  

Ludwig-Noll-Krankenhaus vorgesehen? 

  

102.18.403 

Stv. Nölke 

FDP+FW+Piraten 

Wie bewertet die Stadt den Einsatz von Sanduhren in 

Kurzparkzonen? 

  

102.18.404 

Stv. Getzschmann 

Kasseler Linke 

Wie verteilen sich die 231 ha Verkehrsfläche je auf 

Rad- und Fußverkehr? 

  

102.18.405 

Stv. Bock 

Kasseler Linke 

Wird Kassel als "sicherer Hafen" sich dem Bündnis 

sichere Häfen anschließen, das sich am 13./14.6. in 

Berlin gegründet hat? 

  

102.18.406 

Stv. Düsterdieck 

Kasseler Linke 

Ist es zutreffend, dass der Kämmerer dieses Jahr keine 

Haushaltsbewirtschaftungsgrundsätze mehr im 

Magistrat beantragt und damit die Haushaltshoheit 

wieder bei der Stadtverordnetenversammlung liegt? 

  

102.18.407 

Stv. Schury 

Kasseler Linke 

Welche Werbeartikel befinden sich in den 

Willkommenspaketen für Eltern? 

 




